

4月にオープンした「Ama-biZ」(天草市起業創業・中小企業支援センター)の活動状況などをお知らせします。

所在地：中央新町3番17号(本渡中央銀天街アーケード内)  
開所日：月～金曜日(祝日、年末年始を除く) 9:00～17:00

相談予約・問い合わせ ☎24-5555



### “スポーツチャンバラ”を体験

6月13日、市健康フェスタの催しのひとつとして、市スポーツ推進委員協議会によるニュースポーツ体験が行われました。スポーツチャンバラなど4種目を実施。参加した子どもたちは楽しそうに取り組んでいました。



楽しかったよ!!

参加した子どもたち

スポーツチャンバラについて詳しいことは、本庁・スポーツ振興課へお尋ねください。

ニュースポーツとは、誰でも気軽に楽しめることを目的に新しく考案されたスポーツのことをいいます。このコーナーでは、市が推進しているニュースポーツを紹介します。

### スポーツチャンバラ

「エアソフト剣」と呼ばれるやわらかい剣(得物)を使い、防具の面をつけてチャンバラをするスポーツです。個人戦や団体戦のほか、チームで一斉に戦う“合戦”、大人数で戦って最後に残った人を勝者とする“サバイバル”など、いろいろなやり方で楽しむことができます。

#### 【競技方法】(個人戦の場合)

- ①6～7mの長方形のコートで、1分間の1本勝負で行います。勝負が決まらない場合は30秒間の延長戦になります。
- ②剣(得物)を持っていないうでを除き、体のすべての部位が有効打突部位です。得物でこれらの部位に当てると1本になります。
- ③得物を持っていない手で相手の攻撃を止める“かばい手”は1回のみ認められており、2回目は反則負けになります。このほか、次の行為も2回行くと反則負けになります。
  - (1)コートの外に両足が出た場合
  - (2)危険な行為をした場合
  - (3)認められた技以外の行為をした場合
  - (4)試合として認められない行為があった場合
  - (5)用具の改造・不備

### スポーツ全国大会出場者を紹介します

【5/19～7/15受付分：敬称略】

※市スポーツ全国大会出場補助金の申請者をもとに掲載しています。詳細は、本庁・スポーツ振興課へお尋ねください。

- 堀田賢史、赤石侑己(いずれも天草工業高校3年)平成27年度全国高等学校総合体育大会ソフトテニス競技大会(奈良県：7/27～30)
- 波多浩仁(牛深高校2年)平成27年度全国高等学校総合体育大会弓道競技大会(奈良県：8/5～7)
- 臼木亨介(天草工業高校3年)、愛甲淳輝(牛深高校3年)、大西乃亜(河浦高校3年)平成27年度全国高等学校総合体育大会陸上競技大会(和歌山県：7/29～8/2)

- 松下竜成(天草高校定時制4年)平成27年度全国高等学校定時制通信制体育大会第17回バドミントン大会(神奈川県：8/17～20)
- 平島爽香(天草高校定時制4年)、池田愛世、池田結和(いずれも同3年)平成27年度全国高等学校定時制通信制体育大会第48回卓球大会(東京都：8/4～6)
- 村井響(御所浦小学校5年)、脇島大晴(同5年)、脇島千晴(同2年)第15回全日本少年少女空手道選手権大会(8/8・9)

【問い合わせ先】本庁・スポーツ振興課 ☎231111



4月に開所し、これまで169の事業者の皆さんに相談をいただきました(7月15日現在)。皆さんの商売繁盛とやる気のアップに向けて少しずつお役に立ち始めていますので、一例をご紹介します。

研磨加工業を営んでいる船田さんは、インターネットのフェイスブックの活用など術をいかした試作品のPRを提案。すぐに実践され、さっそく商談の問い合わせがあったとのことでした。

また、売り上げアップの相談をいただいたガラス工房を営んでいる原田尚子さん。猫の肉球(足あと)マークを描いたアクセサリー商品から話が広がり、この肉球マークを天草全体に広める「あまくさ肉球プロジェクト」という企画をスタートされました。

Ama-biZでは引き続き、皆さんの商売繁盛に向けてご提案をしていきます。初めてご相談される場合は優先的に日程調整をいたしますので、ぜひお越しくください。

### 商売繁盛・やる気アップのお役に立ち始めています



新和町で研磨加工業を営んでいる船田大作さん

#### 何事も

「してみらなばわからん!」

「できることからやってみましょう」のアドバイスを聞いて、理由をつけてやってみななかった自分に気づきました。そして、なにより何事も「してみらなばわからん」と思えるようになりました。



ガラス工房を営んでいる原田尚子さん

“企画の種”を拾い上げていただきました

“ふわっ”とした思いとやる気だけを持って、アマビズへ。私のまとまりのない話の中から、“企画の種”を拾い上げていただきました。“あまくさ肉球プロジェクト”を、ぜひ成功させたいです!

副センター長の内山です!

皆さんの熱い思いを全力で盛り上げたい

皆さんからの相談をお受けして、あらためてわかることがあります。それは、天草には仕事がいっぱいあって、人材を求めている。天草にあるモノ・ワザの買い手はたくさんいて、提案があるのを待っている。そして、これらは広く知られていないだけだということなんです。▼農林漁業や技術、観光など、天草には楽しく豊かに暮らしている、すべてがそろっていて、まさしく「のさり」の島。ほんとうに可能性に満ちています。▼皆さんの天草への熱い思いを、全力で盛り上げていきたいと思っています。